

MAJORITÉ

UN CHÂTO-FORT AVEC VOUS

Bilan restauration scolaire

L'heure est venue de faire le bilan du fonctionnement de la cantine du groupe scolaire du Châtelard. Nous ne reviendrons pas sur la cantine de l'école de Bonlieu, qui fonctionne de la même façon depuis trois ans et où tout se déroule parfaitement.

En effet, depuis la rentrée 2023, de gros changements sont intervenus à la cantine du Châtelard. Désormais, c'est un cuisinier de la cuisine centrale de Valence Romans Agglo qui confectionne les repas directement sur place, en utilisant les produits fournis par l'Agglo elle-même. Les petits écoliers de Châteauneuf ont donc les mêmes menus que ceux de la cantine de l'Agglo, préparés avec les mêmes produits.

Nous sommes très attentifs à la qualité des repas et restons à l'écoute des enfants et des parents. Les retours sont très positifs et la qualité des repas fait l'unanimité. Une minorité, évidemment, pense que ça pourrait être encore mieux !

L'autre changement important, c'est la mise en place d'un self-service. Un mode de restauration qui a tendance à se généraliser dans les écoles primaires et qui donne lui aussi entière satisfaction. Il permet aux enfants d'avoir un accompagnement vers plus d'autonomie, les enfants peuvent apprendre à composer un repas équilibré, à gérer leurs envies (choix entre assiette petite faim ou grande faim par exemple). Il permet aussi de limiter le gaspillage alimentaire.

Ces changements n'ont pas toujours été faciles à mettre en place, mais avec le recul nous pensons avoir pris les bonnes décisions. D'ailleurs des communes voisines se sont inspirées de notre choix.

Le plus important, bien évidemment, c'est que tous les enfants prennent du plaisir au moment de la pause méridienne.

MINORITÉ

CHÂTO NEUF - UN FUTUR AVEC VOUS

La demande d'utilisation du gymnase par les clubs de sports, les écoles, les associations explose ; pour pouvoir répondre, la municipalité a prévu la construction d'une salle de sport polyvalente positionnée à côté du gymnase.

Afin de diminuer les coûts, cette construction sera une version allégée avec un toit sur une structure en bois, du bois et des membranes textiles tendues pour les parois.

Pas de sanitaire, pas de chauffage, mais plus problématique, pas de sol technique, du bitume pour l'instant.

Nous avons voté pour ce projet car ce nouvel espace est indispensable pour augmenter l'offre de créneaux horaires aux associations mais encore faut-il que celui-ci corresponde à minima aux critères techniques attendus pour une utilisation sportive optimum.

Certes, pour une municipalité, faire des économies est louable mais réaliser un projet au rabais seulement pour le principe car la majorité ne veut pas envisager le financement par un emprunt.

Sinon attendons d'avoir les finances pour réaliser un projet plus conforme avec les attentes des utilisateurs.

Vous pouvez nous solliciter en écrivant à :
csi.municipales.2020@gmail.com